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Compte rendu de l’Assemblée générale des parents de l’école des 

Trois-Temps tenue le mardi 24 septembre 2014 

à la cafétéria. 
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1. Mot de bienvenue 

Monsieur Christian Descôteaux  et monsieur Roger Cousineau 
souhaitent la bienvenue aux participants. 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Monsieur Christian Descôteaux  fait la lecture de l’ordre du jour et 
madame Lyne Lamarre propose l’adoption. 
Adoptée à l’unanimité. 
 

3. Adoption du procès-verbal de l’assemblée générale du 24 
septembre 2013 
 
Les parents prennent connaissance du procès-verbal. Madame Linda-
Lyne Houle propose l’adoption du procès-verbal de l’assemblée du 24 
septembre 2013. 
Adopté à l’unanimité. 
 

4. Suivi au procès-verbal 

5. Bilan du président du conseil d’établissement. Monsieur Christian 
Descôteaux  mentionne qu’une demande a été faite à la FISMR pour le 
financement du service d’orthopédagogie pour l’année 2014-2015 
 
6.1.3 Élections des parents au Conseil d’établissement, Monsieur 
Christian Descôteaux précise qu’il s’agit de mandat de deux ans. Par 
contre, Monsieur Christian Descôteaux  expose les dispositions de 
l’article 54 de la LIP 
 

54. Le mandat des représentants des parents est d'une durée de deux ans; celui des 

représentants des autres groupes est d'une durée d'un an. 
 
Cependant, le mandat de la moitié des premiers représentants des parents, désignés par 
l'assemblée de parents, est d'une durée d'un an. 
 
Les membres du conseil d'établissement demeurent en fonction jusqu'à ce qu'ils soient élus 
ou nommés de nouveau ou remplacés. 

 

5. Bilan de la présidente du conseil d’établissement 

Monsieur Roger Cousineau présente le rapport annuel du conseil 
d’établissement. 
 
Monsieur Christian Descôteaux, directeur, précise que le rapport 
annuel 2013-2014 de l’école sera déposé sur le site web de l’école. 
 

Julie Cabral propose l’adoption. 
Adoptée à l’unanimité. 

 

6. Procédures d’élection 
 
Rappel du fonctionnement et tâches du conseil d’établissement. 
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Monsieur Christian Descôteaux  résume les rôles et fonctions du 
conseil d’établissement.  Il parle des différents membres, il explique 
que la réforme accorde plus de pouvoirs décisionnels aux écoles par le 
conseil d’établissement.  Il ajoute que toutes les décisions doivent être 
prises dans le meilleur intérêt des élèves. 
 
6.1.1 Nomination d’un président d’élection et procédure d’élection 

 
Madame Marie-Ève Sylvestre propose de nommer Monsieur 
Christian Descôteaux  comme secrétaire d’élections, de prendre 
les mises en candidatures proposées, de vérifier si ces candidats 
acceptent ou refusent puis de passer à un vote secret, si plus de 2 
candidats acceptent. 
 
Monsieur Charles Sorel se désiste de son poste pour l’année 
2014-2015 
 

6.1.3 Élection des parents au Conseil d’établissement 
. 

Madame Mario Ledoux se propose et il accepte. 
Madame Guiseppina Teranova se propose et elle accepte. 
Monsieur Guy Langlois propose madame Lyne Lamarre qui 
accepte. 

 
Monsieur Roger Cousineau propose la fin des mises en 
candidature. 

 
Au premier tour de vote, Monsieur Mario Ledoux est élu. Il y a 
égalité entre Mme Terranova et Mme Lamarre. 
 
Au deuxième tour, l’égalité persiste. Mme Lamarre se désiste et 
Mme Terranova est élue. 

 
6.1.4 Élection d’un parent délégué et de son substitut au comité 

de parents de la Commission scolaire 
 

Madame Julie Cabral est élue représentante au comité de parents 
et monsieur Roger Cousineau est élu substitut au comité de 
parents. 
Adopté à l’unanimité. 

 

7 Comité de parents OPP 

Monsieur Christian Descôteaux  explique qu’il s’agit de former un comité 
qui sera responsable de rendre plus dynamique notre école, d’organiser 
des activités parascolaires, la journée des photos scolaires, la 
campagne de financement.  Ceci, sans réunion formelle, dans un cadre 
favorisant l’implication parentale. 
Suite aux discussions, les membres de l’assemblée ne souhaitent pas 
établir un O.P.P. 

 

8 Levée de l’assemblée 



 

 

 - 3 - 

  

Compte rendu de l’Assemblée générale des parents de l’école des 

Trois-Temps tenue le mardi 24 septembre 2014 

à la cafétéria. 

 

La levée de l’assemblée est proposée par madame Linda-Lyne Houle 
à 20 h 48. 

 

 

 

 

 

 _________________________   ______________________________  
  Roger Cousineau, président Christian Descôteaux, directeur 


